

## Notas Prensa

### **MATRIMONIO CIVIL COMUNITARIO 2011: SETENTA Y NUEVE PAREJAS SE CASARON EN PACHACÁMAC**



Setenta y nueve parejas se dieron el “Sí” y se juraron Amor Eterno ante la sociedad, luego de participar en el Matrimonio Civil Comunitario organizado por la Municipalidad del Distrito. La ceremonia estuvo dirigida por el Alcalde Hugo Ramos Lescano; estuvieron presentes la Jefa de la Oficina de Registro Civil, Abog. Gianinna Solís Villafana y el Registrador Público de la municipalidad; Luis Montoya Lescano.

La plaza de armas fue el escenario de este hermoso evento. La Glorieta principal de la Plaza Principal de Pachacámac fue decorada con rosas y flores; ocasionando que la zona forme un marco muy especial para esta ocasión.

El alcalde Ramos fue el encargado de dar lectura a los deberes y derechos de las parejas y de tomarles el juramento que los unirá ante la ley. “Si juro”, fue la respuesta al unísono de las parejas de contrayentes quienes recibieron de parte de la autoridad edil el certificado de matrimonio que los declara esposos legalmente.

Posteriormente todos los contrayentes participaron del ya acostumbrado concurso "el beso más largo y apasionado". Los ganadores de este simpático concurso también se llevaron premios de parte de la municipalidad.